
Bonjour,  

 

J’ai relayé auprès du premier ministre les inquiétudes fortes, notamment dans notre département où 

la densité de véhicules est moindre que dans d’autres départements et le réseau secondaire très 

disparate; nos décideurs ont donc une vision précise de la perception sur le terrain de cette mesure; 

pour rappel, le gouvernement tirera un bilan de cette mesure dont le seul but est de faire baisser la 

mortalité repartie à la hausse; je serai attentive à ce bilan comme je le suis à vos préoccupations. 

 

G. Bannier 

 


